

Neuchâtel, le 12 janvier 2026

Jeunes-Rives : les travaux commencent à l'arrière des rives

Dernière ligne droite pour le réaménagement du parc des Jeunes-Rives : tandis que le restaurant et le café-bain sont en phase finale de réalisation, avec une ouverture au début de l'été, la zone à l'arrière des rives s'apprête à être à son tour complètement remodelée. Les travaux dureront jusqu'en 2027, avec une pause pendant Festi'neuch et une ouverture partielle du site à l'été 2026, en fonction de l'avancement du chantier.

Après la mise en service très appréciée de la plage des Jeunes-Rives en 2024, complétée en 2025 avec une place de jeux et divers aménagements du secteur 1, c'est au tour du secteur 2 de connaître sa grande transformation. L'ensemble de l'arrière des rives - comprenant l'actuel parking désormais fermé depuis le 1^{er} janvier et autres surfaces qui seront dévolues aux sports et aux loisirs - sera repris dans le cadre de ce projet voté en avril 2025 à la quasi-unanimité par le Conseil général, et dont la mise à l'enquête n'a suscité aucune opposition.

Des travaux préparatoires, réalisés en partie par les équipes internes, se concentreront sur le site du parking dans le courant du mois de janvier. Il s'agira notamment de dégrapper des portions de bitume du parking des Jeunes-Rives et de procéder à diverses interventions paysagères.

Terrain remodelé en pente douce

Les interventions principales débuteront la semaine du 16 février - sous réserve de la procédure des marchés publics - avec la rénovation et l'optimisation de l'ensemble du réseau des conduites souterraines. Cette phase devrait durer trois mois jusqu'à la mi-mai, date à laquelle Festi'neuch prendra possession des lieux pour environ un mois.

Les travaux reprendront donc à la mi-juin pour une durée d'au moins une année, avec un remodelage du terrain à partir de la nouvelle place de jeux jusqu'au quai Léopold-Robert. L'objectif est de valoriser au maximum les matériaux d'excavation et d'en limiter les exportations, de repenser la liaison entre le quai et le parc, et de préserver

l’arborisation existante de l’ancien parking. L’Office des parcs et promenades sera en charge de l’encemencement et des plantations : certaines zones seront temporairement inaccessibles afin de permettre la croissance du gravier-gazon et des surfaces végétalisées. La Ville prévoit aussi de réutiliser des éléments d’un mur déconstruit pour réaliser un grand banc public.

Au final, le secteur 2 comprendra la place rouge agrandie à l’ouest pour les besoins des grands événements, des surfaces engazonnées ainsi que des espaces en gravier-gazon, sans oublier une plage de sable destinée au beach-volley et à d’autres sports apparentés. Ce secteur viendra compléter l’offre existante sur les rives, avec des grils et du mobilier urbain, des tables de tennis de table et des surfaces de pétanque, ainsi qu’une scène urbaine polyvalente pour des concerts et spectacles d’été.

Information aux habitant-e-s

Les riverain-e-s du chantier ont été invité-e-s à une séance d’information ce week-end en compagnie des responsables des travaux au Service de l’urbanisme, des mobilités et des espaces publics (SUMEP). L’information sera diffusée sur place par des panneaux de chantiers.

« Six ans après le premier passage au Conseil général du projet de réaménagement des Jeunes-Rives, nous entrevoyons la fin de cet ambitieux chantier qui offrira dès 2027 un poumon de verdure et de fraîcheur sur 70'000 m² a indiqué la conseillère communale Violaine Blétry-de Montmollin, en charge du développement territorial. Le bel accueil réservé par la population aux aménagements sur les rives laisse présager du succès et du rayonnement, bien au-delà de notre région, de l’ensemble de ce site, qui est l’une des réalisations majeure de la Ville pour cette décennie. »

→ *Note aux médias : une visite de presse du restaurant et du café-bain aura lieu mardi 17 février à 10h. Une invitation vous parviendra.*

Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires :

Service de la communication, 032 717 77 15/39

